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自治会回覧                                

 ウェルシー自治会 役員会議事録 
平成 31年 1月 

日 時 平成 31年 1月 5日(土)19:00～21:20 場 所 ウェルシー集会所 2F 会議室 

出 

席 

者 

伊與田会長・田縁副会長・山中副会長 [総務部]田中・野島 [財務部]和田・片岡  

[広報部] 坂道・石川 [保健衛生部]倉前・阿部 [防犯防災部] 中西・古谷・引野・荻野 

[文化体育部]渡辺・大野・佐藤・田山 [厚生部]平川・高橋 [会計監査]竹中  [ウェルシ

ークラブ]鈴木 [管理組合] 井ノ山 ※敬称略 

◆ H31年 1月度のウェルシー自治会役員会の議事録をご報告します。 

1. 【管理組合より】 

• 広報もくせい西第 30-7 号より抜粋して説明があった。G 駐車場の件はアピール度が低いの
で、後日対応する。理事長報告で、エレベータ工事について日程等が配布されている。2 期間
にわけて１９基のエレベータを改修する。２月３日の臨時総会の内容について紹介。長期修
繕計画の説明会を２月２４日に予定している。３月３日にバイク置き場のローテーション抽
選を実施する。エレベータ制御改修工事は来年２月に始まる。管理人の交代が紹介された。 

2. 【会長・副会長より外部活動報告】 

• 自治会室の整理整頓作業を実施して、机等の配置を調整し、個人情報ファイルを施錠管理で
きる新規書棚を整備した。パソコンの配線やワイヤーロック、パスワードの設定も行って、
個人情報データの管理に関する最低限の条件をクリアした。 

• 管理組合理事会に出席し、防災関係の活動としてＡＥＤの設置に関して自治会と検討したい
とされた。 

• のら猫対策について、活動担当登録制度への協力依頼なるものが届いたが、自治会から活動
担当を登録するよう求めてきており、当初の話しとかなり違っているため、当面はノーと答
える姿勢で臨むことを、役員会で確認した。 

• 第２２回南が丘公民館まつりの実行委員会資料について紹介し、自治会としての対応がほと
んど無いことや、着ぐるみ参加についての希望者がいないことを確認した。 

• ゆうちょ銀行への口座開設が完了した。通帳・自治会長印・キャッシュカード・暗証番号・
口座代表者登録などについての管理・引き継ぎ方法については、財務部と協議の上で、年度
末までに決定する。 

3. 【総務部】 

• 新年度役員について、関係書類を配布した。各階段役員が新役員に承諾をいただき、２月役
員会にて提出する。新役員の方には、引き継ぎまでのスケジュール概要の資料をお渡しする。 

• 平成３１年度の総会資料作成について、各部役員の方にお願いした。原稿の締切は２月１６
日（土）とする。事前に電子データを各部長に送信し、総務部で集約・編集した後、各部で
のチェックを実施する。追加・訂正などの校正を実施して３月役員会ですりあわせる。 

• ４月１４日（日）10：00から定期総会を開催する予定。 
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4. 【財務部より】 

• 12月～3月の 4ヶ月分自治会費を集金した。 
• 2月分までの決算書のたたき台を作成するので、検討してほしい。 

5. 【防犯防災部より】 

• 12/7 避難所運営委員会があった。1月 19日に本番がある旨の連絡があった。 
• 12/14（金）に冬の夜間パトロールに防犯防災部で参加した。異常無し。 
• 2月 2日（土）に行う応急手当講習会の受講希望者は9名です。当日参加しても大丈夫です。 

6. 【厚生部より】 特に無し 

7. 【文化体育部】 

• 1 月 13 日（日）に開催する餅つき大会のご案内とお楽しみ抽選券・引換券の配布を役員へ依
頼した。 

• 前日および当日の詳しいスケジュールの説明があった。衛生面に十分に気を配り、事故の無
いように注意して実施しましょう。 

8. 【保健衛生部より】 特に無し 

9. 【広報部】 

• 会報52号に掲載する原稿を各部にお願いします。1月18日締切です。2月の役員会で最終原
案を提出します。 

10. 【ウェルシークラブより】 

• 南が丘公民館まつりで行うフリーマーケットのパンフレットが出来たので、回覧を依頼した。 
• 震災被害のあった岩手県田老第一小学校に 7 年間寄付をしている。1 月 18 日の始業式に合わ
せて、1月 15日にみかん 100ｋｇくらいを発送する予定です。 

• 昨年は年間 10万円位を田老第一小学校、桜山小学校、杉の子会に寄付しました。 
• 1月 7日（月）10時から新年会を行います。60歳以上の方は参加してください。 

11. 【クリスマス会実行委員より】 

• 雨模様のなか準備を行いました。キャンドルファイアーの時には雨もやみ、サンタさんから
のプレゼントをもらう子供達は喜んでいました。プレゼント数から、子供達の人数は 30 人強
だったようです。 

12. 【個人情報保護法対応について】 

• 各部からの個人情報取扱い状況調査が出来た。会長・副会長、総務部、防犯防災部および厚
生部に検討対象があることがわかった。2 月までに対象を精査して、対応方法を検討する。そ
れらの結果を受けて、2月中に第 2回専門部会を開催して、総会議案等を策定していく予定。 

 
※ 次回役員会 平成３１年２月２日（土）１９：００～ 

 －以上－ 


